

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 1er octobre 2025

Plurial Novilia 
Groupe ActionLogement

Sol Solidaire soutient Plurial Novilia dans l'installation des premiers panneaux photovoltaïques à Bétheny

L'association SOL SOLIDAIRE, engagée en faveur de la transition écologique et dans la lutte contre la précarité énergétique, soutient Plurial Novilia dans l'initiative NoviliaSun visant à installer des panneaux photovoltaïques, au bénéfice de logements sociaux, à Bétheny dans la Marne.

Les premiers panneaux photovoltaïques du projet **NoviliaSun**, porté par Plurial Novilia, viennent d'être livrés et installés à Bétheny (Marne). Ce programme pionnier de 15 logements sociaux, capable de couvrir jusqu'à 70 %* des besoins en chauffage et en électricité de leurs habitants grâce à l'énergie solaire, marque une étape importante vers la démocratisation des énergies renouvelables dans l'habitat social.

En tant que partenaire engagé, Sol Solidaire soutient activement ce projet qui incarne sa mission : favoriser l'accès des ménages modestes aux bénéfices de l'énergie solaire et contribuer à la lutte contre la précarité énergétique.

Grâce à l'installation de 341 panneaux photovoltaïques, le bâtiment pourra atteindre une autonomie énergétique exceptionnelle, avec une production annuelle estimée à 117 200 kWh, largement supérieure à ses besoins (79 320 kWh). Les locataires bénéficieront ainsi d'un logement moins énergivore, plus économique et respectueux de l'environnement.

Au-delà de la performance technique, NoviliaSun ouvre la voie à une nouvelle manière de concevoir et de gérer le logement social, en intégrant dès la conception des solutions bas carbone, low-tech et durables.

« Le projet NoviliaSun à Bétheny démontre que l'énergie solaire peut être au service de l'innovation sociale et de la transition climatique », affirme Fabien Petit, Président de Plurial Novilia.

« Le projet NoviliaSun illustre parfaitement l'ambition de Sol Solidaire : montrer que l'énergie renouvelable peut favoriser l'inclusion sociale. C'est en multipliant ce type d'initiatives que nous préparons un avenir plus durable et plus équitable », déclarent les cofondateurs de l'Association Sol Solidaire, Sylvain Waserman, président de l'ADEME, Sylvie Perrin, associée chez De Gaulle Fleurance, Laetitia Brottier, vice-présidente d'Enerplan, Jean-Sylvain Ruggiu, directeur RSE du Groupe BPCE, André Joffre, président de Tecsol, et Emmanuelle Cosse, présidente de l'Union Sociale pour l'Habitat.

À propos

L'association Sol Solidaire a pour membres fondateurs l'ADEME, la société d'avocats De Gaulle Fleurance, le syndicat professionnel Enerplan, le Groupe BPCE, le bureau d'études Tecsol et l'Union Sociale pour l'Habitat. Son objectif : conjuguer progrès social et environnemental. Son projet : permettre aux bénéficiaires de logements sociaux de réduire leur facture énergétique, en contribuant à financer l'installation de panneaux solaires sur le toit des HLM.

<https://www.solsolidaire.fr/>

Plurial Novilia (filiale du Groupe Action Logement)

Acteur majeur de l'habitat social innovant en Île-de-France et dans le Grand Est, PLURIAL besoins des collectivités locales et de leurs habitants. Plurial Novilia compte plus de 530 salariés, 12 agences de proximité et un parc immobilier de près de 39 000 logements répartis en Île-de-France (Seine-et-Marne & Essonne) et en Champagne-Ardenne. La complémentarité de nos métiers, adossée à notre réseau élargi de partenaires professionnels, nous permet d'apporter des réponses à la fois rapides et pertinentes à l'ensemble des problématiques « logement » rencontrées dans les territoires : aménagement, construction, réhabilitation, gestion locative, accession à la propriété, animation, création de lien social.

Contact Presse :

Sarah Maouchi, +33 (0)7 57 76 83 97, sarah.maouchi@agence-constance.fr